
理事会 議事録 令和6年度1月度 

 

招集年月日     令和7年 1月 6日 

開催日時      令和7年 1月16日  10時30分 

開催場所      オンラインで開催 

理事・監事の数   理事8名・監事2名 

出席理事の数    8名本人出席（理事全数8名） 

出席理事の氏名   川口哲郎・冨田一雄・福井一正・山縣淳也・古谷章 

福本孝二 

          出席監事の氏名 合田哲朗 

出席組合員の氏名  出席者なし 

議長の氏名     川口哲郎 

 

議  題 

 

１． 令和6年12月末収支について 

○12月収支状況報告 

    事業収入は、約617万円となり、対前年比では約114万円の増。 

        事業外収入は、約124万円で、対前年比では約17万円の減。 

支出については、約720万円で、対前年比では約6万円の減。 

損益は単月では約50万円の黒字である。 

累計では、約941万円の黒字です。対前年比は、約257万円の増である。 

今後の収支見込についてですが、毎月の事業収入が約300万円とした場合 

年度末の損益額が、500万円前後になると思われる。 

理想は、300万円前後の黒字が良いと考えている。 

対応としては、待機修繕を担っている組合員に待機料の増額を考えている。 

質疑無く了承。 

    

２．新年互礼会について 

○開催時期及び開催場所 

  開催日時 令和7年1月31日（金） 

  開催場所 ノートルダム下関 

  来 賓 者 下関市長、上下水道管理者、市議会議長、市議会副議長 

   出席人数 47名 

  本日午後から、ノートルダム下関で具体的な打ち合わせを予定している。 

   各理事から了承を得た。 

 

３．その他 

   ○リアクションの参加について 

     令和6年12月12日 一般社団法人 再エネ100宣言REAction協議会事務局へ 

    聞き取りを行った。 

     組合事務局の現状説明と、参加した場合に組合としてどのように取り組みを 

行うかなどを聞き取りした。 

     今後は組合員の皆様に、「組合員へ再生エネルギー利用を早期に実施して頂き 

100%となるようお願いしたい。」 

    との事でした。 

     協同組合として、再エネ100宣言に取り組みたいと言う考えであれば協議会へ 

参加の申し込みを進めたいと思います。 

     各理事から承認を得た。 


